

## 《单词百科:publishers是什么意思?publishers怎么发音?publishers的解释和用法》

英语单词publishers是什么意思?publishers怎么读?publishers怎么发音?英语巴士为您整理了publishers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### publishers怎么读

publishers的读音:[ˈpʌblɪʃəz]

### publishers的意思

1、n.出版者，出版商，出版社( publisher的名词复数 );

### publishers的双语例句

1、 He sent his work to his publishers by modem.

他通过网络把作品发给了出版商。

2、George Orwell once asked, apropos of publishers, "Why don't they just say, "We don't want your poems"?"

乔治·奥威尔一次提及出版商时曾问道：“为什么他们不干脆说，‘我们不想要你的诗作’？”

3、Their business came from a few big publishers, all of whose books they bound.

他们的业务来自于几个大出版商，这些出版商的书都是他们装订的。

4、The book was libelous, so the publishers had to call in all copies of it from the bookshops.

这是一本诽谤性的书，所以出版商必须把店里的书全收回去。

5、The publishers promise not to use spyware to grab your personal information or otherwise compromise privacy.

出版商承诺不会用间谍软件来获取个人信息，或用其他的办法破坏个人隐私。

6、Please write to me care of the publishers.

写给我的信请由出版商收转。

7、Their own publishers were naturally, if deplorably, reluctant to take their works.

他们自己的出版商自然不会花钱买他们的著作，真是令人不胜扼腕。

8、The publishers were flushed with triumph when they secured rights to her novel.

出版商为争取到她的小说的出版权而兴奋不已。

9、Many publishers have simply become far too slack.

许多出版商就是变得过于懈怠了。

10、Seventeen publishers rejected the manuscript before Jenks saw its potential.

17家出版社回绝了这部手稿，直到詹克斯看到了它的潜在价值。

11、These gurus are being promoted by publishers and hyped in the business press.

这些权威得到了出版商的力推和商务出版界的大肆宣传。

12、 I saw that the publishers were well disposed towards my book.

我看出出版商对我的书颇有好感。

13、 The book has been selling like hot cakes. The publishers are going to reprint it.

这本书一直畅销, 出版社将再版.

14、 He's been touting his novel around publishers for years.

他几年来一直到处找出版商兜售自己的小说.

15、 My book was turned down by eight publishers.

有八家出版社拒绝出版我的书.

以上是英语巴士为您整理的publishers怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查

看更

多关于pub

lishers的用法、publis

hers的释义、publishers的相关详情请点击：<https://enbs.cn/publishers>